

Polsek Caringin Himbau Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pemilu

Sukabumi - CARINGIN2.PRESS.WEB.ID

Mar 26, 2024 - 10:27



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pemilu

SUKABUMI - Kepolisian Sektor (Polsek) Caringin terus menggalakkan kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) sebagai upaya memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, melakukan kunjungan sambang ke rumah warga.

Dalam kunjungannya ke Kampung Jaura, Rt 001/01, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, AIPDA Udin memberikan himbauan kepada warga yang ditemuinya. "Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain pasca Pemilu untuk tetap damai dan bersilaturahmi," ungkapnya.

Selain itu, AIPDA Udin juga mengingatkan warga untuk saling menghormati antar sesama umat beragama yang sedang melaksanakan ibadah puasa. "Untuk tidak mengganggu ataupun memperlihatkan makan minum apabila tidak berpuasa agar terjalin kerukunan antar umat," tambahnya.

Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, warga juga diimbau untuk mengaktifkan kembali ronda malam. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali ronda malam," ujarnya.

AIPDA Udin juga menyerukan kepada warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. "Kami sangat mengharapkan peran serta aktif dari masyarakat dalam memberikan informasi kepada kami apabila menemukan adanya kegiatan yang mencurigakan," tuturnya.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tersebut mendapat respons positif dari warga setempat. Mereka menyatakan komitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Caringin. Kita berharap kerjasama antara polisi dan masyarakat terus terjalin dengan baik demi terwujudnya situasi yang aman dan kondusif di wilayah ini," tutupnya.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi dan DDS yang terus dilakukan oleh Polsek Caringin, diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.